

昨年に続き、中学生を対象にキャリア教育セミナーを開催しました

7月25日、奈良県御所市の青翔中学校3年生を対象に、当社技術開発部署のスタッフが講師を務め、キャリア教育セミナーを開催しました。

同校は、文部科学省から指定された「スーパーサイエンスハイスクール（SSH）」として、併設する青翔高等学校と共に「中高一貫6年間を通した理数教育の推進により、地域に貢献するとともに、科学技術創造立国たる日本の未来を牽引するサイエンスイノベーターを創出すること」をミッションに掲げています。

セミナーでは、講師が当社事業内容と化学系企業の仕事内容を紹介した後、全生徒が粘着剤工業製品にかかるパネルディスカッションに参加。最後に講師から、当社に就職した経緯、学生時代に興味を持っていたこと等、生徒の皆さんに「熱い」メッセージを伝えました。

生徒の皆さんからは、「技術系のお仕事は楽しそう」「研究職の実態が分かり、進路を考えるうえで参考になった」「いろいろな視野から考えることが大事」「自分の進路について、もっと考えてみたい」等、数多くの声が寄せられました。生徒の皆さん、猛暑の中、大変お疲れ様でした！

